



Carroza 'Viajeros al tren', ganadora del concurso.

QUEIMADELOS



La reina de las fiestas con su corte.

QUEIMADELOS

Reinosa- La tradicional feria de ganado fue un éxito de participación y contó con excelentes ejemplares

La carroza 'Viajeros al tren' de la Peña Cantabrujos gana el Concurso de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa. La carroza 'Viajeros al tren' de la Peña Cantabrujos se alzó con los 3.400 euros del primer premio del desfile de San Mateo que se celebró ayer ante numeroso público. La carroza 'En tiempos de dragones' de la Peña Trastolillos recibió los 3.350 euros del segundo premio. El resto de carrozas finalizó en el siguiente orden: 'Memo-

rias de un holocausto' de la Peña Cuines, 3.300 euros; 'El faro de Atlántida', de la Peña Yampawis, 3.250; 'Viaje hacia el futuro', de la Peña Trentibrujos, 3.150; 'Los Lunnis', de la Peña Sierpes, 3.100 y la carroza 'Cars' de la Peña Yatutakis se llevó los 3.050 euros del séptimo puesto. Los camilleros fue la mejor figura del tradicional certamen carrocerero.

Miles de personas disfrutaron ayer viernes de las Ferias y Fiestas de San Mateo en una jornada calurosa, que giró en torno a una Feria de Ganado extraordinaria y, que sin ningún tipo de dudas, está entre las mejores en cuanto a la cantidad y calidad del ganado ofertado.

Hablábamos con el numeroso público que definía las fiestas como únicas. Están siendo brillantes en cuanto a la asistencia

y calidad de las actividades que conforman el programa. Hay que destacar las novedades de estas fiestas espectaculares, pero primero hay que resaltar la implicación de las peñas con exhibieron una gran puntualidad en el desfile nocturno.

También hay que destacar la calidad de las carrozas en dicho desfile, aunque sólo dos charangas animaron el mismo, cuando son las que dan espectáculo y ani-

man al público en la cabalgata.

En cuanto a la feria, resaltar la presencia de unas seiscientas cabezas de ganado bovino, con un alarde de la ganadería de la familia Balbas que presentó 250 reses de varias razas.

Pero, sobre todo, la feria de San Mateo es eminentemente caballar y se demostró con miles de cabezas. El vacuno es de gran tradición en Campoo pero ha bajado mucho su presencia en las ferias,

porque "la sanidad cada vez está más difícil con eso de la cartilla verde al tener que mover el ganado, pero el equino se está consolidando con todo merecimiento", contaban algunos de los ganaderos antes de hacer sus tratos, que los hubo y muchos.

En cuanto a las ventas, cambiaron de manos todos los potros quincenos, gracias a la presencia de los tratantes asiduos de Navarra, Castellón, Levante y Galicia,

pero también pudieron observarse algunos compradores italianos que dan carácter internacional a la feria.

En cuanto a lo equino llamaron la atención ganaderos navarros con sus yeguas bretonas, así como el Ejército que trajo de exposición varios animales. Peor tirón tuvieron los *lechales* que se han visto sin duda afectados por la subida del cereal.

También se vendieron yeguas porque se podían ver, la verdad, unos ejemplares hermosos y de muchísima calidad que se están imponiendo, tanto en la feria de San Mateo, como el día anterior en el Concurso Exposición de la SAT Campoo Los Valles. Luis Calderón, subdirector de Ganadería, valoró el trabajo de la Asociación de Criadores de Equino de la raza hispanobretón de Cantabria *Manadas* que trajo una manada de hembras y machos digna de esta feria, así como los ejemplares del Ejército y los de los hermanos Indar de Navarra.



La feria estuvo muy animada.

QUEIMADELOS



Se vieron algunos ejemplares de gran calidad.

QUEIMADELOS